MONTMARAULT ■ Des timbres et des cartes postales présentés récemment 23/03/23

Les visiteurs ont apprécié l'exposition

L'exposition philatélique et cartes postales a rencontré un franc succès.

Elle était organisée par la municipalité de Montmarault représentée par Josette Auberger, adjointe à la culture, en partenariat avec le Groupement Philatélique Montluçonnais représenté par sa présidente Christiane Renaud et l'Association du Pays de Montmarault représenté par son président Yves



INAUGURATION. Didier Lindron, Josette Auberger, Yves Château, Anne Saint-Julien, Jean-Marc Giraud et Christiane Renaud (de gauche à droite)

Les visiteurs ont pu salué la qualité de l'exposition. Ils ont apprécié la diversité des collections de timbres et de cartes postales, ils ont également découvert les vignettes de vin français ainsi que les jetons touristiques.

Enfin un espace dédié aux factures du siècle dernier, dont certaines provenaient d'artisans montmaraultois, a lui aussi été très

MONTMARAULT 17/03/23

Timbres et cartes postales s'exposent ce week-end



ENSEMBLE. Martine Preney, conseillère municipale, Danièle Bonnet, de l'APM, Josette Auberger, adjointe à la culture, et Yves Château, de l'APM (de gauche à droite) ont préparé l'exposition.

L'exposition philatélique et de cartes postales, organisée par la municipalité avec le soutien de l'Association Pays de Montmarault (APM) et le Groupement Philatélique Montluçonnais (GPM), se déroulera ce week-end à l'Espace Claude-Capdevielle.

Les visiteurs pourront

découvrir de nombreuses collections aux thèmes variés. D'anciennes factures d'artisans montmaraultois datant du siècle dernier seront également expo-

Pratique. À découvrir same-di 18 mars, de 14 heures à 18 heures, et dimanche 19, de 10 heures à 17 heures. Entrée gratuite.

MONTMARAULT 28/03/23

Un week-end théâtral avec les Nostalgiques des Planches



Le public est venu nombreux pour assister aux deux représentations théâtrales proposées par la troupe des Nostalgiques des Planches.

Une petite pièce jouée avec enthousiasme par les élèves de la classe de cours moyen de l'école Sainte-Thérèse et deux comédies, Faut prendre la vie du bon côté et Y a-t-il un médecin dans la salle?, étaient au programme du samedi.

La séance du dimanche a débuté par un chant des enfants des autres classes de Sainte-Thérèse, puis c'était au tour des comédiens amateurs de la troupe de ravir à nouveau les spectateurs qui n'ont pas ménagé leurs applaudisse-